



学校便り

高甫っ子

令和2年10月13日  
NO 12  
須坂市立高甫小学校  
文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしく ほがらかな 高甫っ子

## 実りの秋

少しずつ朝晩の冷え込みも増し、季節はもう秋ですね。学校の二世柿タッキーも実り色づき始めました。今年は昨年に比べて柿の数が若干少なめです。今年は10月26日に柿の皮むき体験を予定しています。コロナ対策として一堂に集まることはせずに、各教室に分かれて開催する予定です。



さて、子どもたちも実りの秋を迎えました。9月30日に2年生が乗り物遠足に、10月2日に6年生が理科校外学習、そして10月9日に1年生が生活科遠足に出かけました。色々な経験をたくさんして体全部で秋を感じました。

2年生は、例年の予定を大幅に変えて、長野電鉄を使って小布施に行きました。目的地はハイウェイオアシス横の公園です。初めて電車の切符を買いました。道の駅でお土産を買いました。子どもたちにとって初めてのことがいっぱい。色々な経験をして無事帰ってきました。



6年生は、理科校外学習です。戸隠で地層見学と発掘体験をしました。初めて見る地層は圧巻でした。化石発掘では会などの化石をたくさん見つけることができました。戸隠地質化石博物館でたくさんの化石や骨を見て学習をしました。



1年生は、曇り空の中、元気に学校を出発しました。今年も1年生は臥竜公園に行きました。百々川のほとりで秋探しをしました。臥竜山に登りました。臥竜池の畔でお昼です。おかずは秋の味覚いっぱいです。デザートはやはりシャインが人気。中にはバナナも。午後はさすが動物園を見て、公園でいっぱい遊びました。

5年生は10月6日に稲刈りを行いました。今年は田植えの時期が遅かったため、稲はやや小ぶりでした。



その上、稲刈りの前日にたくさんの雀がやってきて、籾をたくさん食べてしまい、稲刈りをする頃には、ほとんど残っていないという状況でした。(残念)

5年生の中には初めて稲刈りをする子もいて、恐る恐る鎌を持って稲を刈りました。刈り取った稲は体育館横の手すりに干しています。しばらくしたら昔の農具を使って脱穀をします。



この後、10月27日に5年生が、11月20日に4年生が、それぞれ社会見学を予定しています。また、6年生は10月29・30日に修学旅行に出かけます。

過日、4年生が地域の「安全の家」をまわり、手を洗いましょうシールと消毒しましょうシールを配付しました。

## あいさつ運動！

10月9日の朝、須坂市ロータリークラブの皆さんによる「あいさつ運動」が行われました。日頃、マスクをかけているとどうしても暗くなりがちです。でも、大きな声であいさつをすると気持ちよく一日がスタートしますね。

あいさつと共に笑顔がいっぱいあふれました。



## 大きな声を！

コロナ禍にあって今までのようにできない授業があります。その一つが音楽の合唱です。教室の中での合唱は、マスクをかけて間隔を空けて実施しています。そのためどうしても声が小さくなってしまいます。最近では校内においてもあまり大きな声を出す機会がありません。心なしか声を出すことができなくなったような気がします。

そこで、思い切って声を出したい。そんな願いから、音楽の授業を青空のもとで行いました。外で思いっきり声を出すのがこんなに気持ちのいいものなのか。少しずつふるさと音楽会に向けた準備が整い始めました。



## ふるさと音楽会の詳細が決まりました！

過日行われたスポーツフェスティバルに引き続き、ふるさと音楽会もコロナ対策を講じての開催となります。音楽会は体育館での開催ということで、3密を避けるために入場制限をさせていただきます。

### 1. 発表は、各学年1ステージ10分程度

今年度は各学年、合奏、合唱を合わせて1ステージ10分程度で実施します。

### 2. 開催形式について

前半3学年(3・1・5年、後半3学年(4・2・6年)の2部制にして行います。

### 3. 保護者の入場について

会場への入場は各家庭1名でお願いします。お子さんの参加される部でのみの入場として、休憩時に入れ替えをお願いします。体育館後ろの出入口よりお願いします。上履きをご持参ください。コロナ対策としてマスクの着用をお願いします。健康チェックをしていただき、体調が優れない場合は無理をなさらないようにお願いします。事前に観覧を希望される方の把握をするために名簿の提出をお願いします。

また、来賓の皆様のご招待は控えさせていただきました。

### 4. 全校発表は、前半後半それぞれで行います。

### 5. PTAコーラス・職員演奏は今年度行いません。

本来ですと高甫っ子の様子を多くの方にご覧いただきたいところですが、コロナの感染リスクに配慮しながらの開催のため、多くの制約をさせていただきました。皆様にはご理解とご協力をお願いします。なお、当日の様子は、後日グーライトにてご覧いただくことができますのでお楽しみください。

スポーツの秋です！体をぐんぐん動かしましょう。

スポーツ委員会では、業間休み終了後に昇降口にて「We can 元気！」の記録を行っています。20分間、体を動かした人は、カードにスタンプを押してもらいます。

この活動は、市の健康づくり課が行っているもので、子どもの頃からの運動習慣のきっかけ作りとして、学校の授業以外で体を動かした日に応じて、達成者を認定しています。一日20分です。校庭や体育館でいっぱい体を動かしましょう。

